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МОГУЧЕЕ СРЕДСТВО ИДЕЙНОЙ ЗАКАЛКИ
У С ТА В партии обя

зы вает каждого  
коммуниста неустанно  
заботиться о повыше
нии своего идейно-поли
тического уровня. Это 
далеко не случайно. 
Чтобы прокладывать 
дорогу в неизведанное, 
необходимо иметь ком
пас, ум ело пользовать
ся  им. Таким компасом  
для всех нас является  
марксизм - ленинизм, 
вечно ж ивое коммуни
стическое учение.

Формирование науч
ного мировоззрения  
происходит, как в 
практических делах, 
так и в постоянной уче
бе в сети партийно-по
литического просвещ е
ния. Вот и вчера тыся
чи коммунистов наше
го города начали за
нятия в новом учеб
ном году, продолжили  
изучение революцион
ной теории марксизма.

Учеба началась в 
знаменательные дни, 
предш ествую щ ие юби- 
лею .Родины . Естествен

ным поэтому является  
обращ ение пропаганди
стов к такому важно
му документу современ
ности, как Тезисы  ЦК 
КПСС « 5 0  лет Вели
кой Октябрьской социа
листической револю
ции». Важно, чтобы во 
всех школах, кружках, 
семинарах занятия увя
зывались. с научными 
выводами этого пар
тийного документа, ши
роко раскрывали опыт 
нашей партии, приобре
тенный на полувековом  
пути строительства но
вого общ ества, показы
вали преимущ ества на
шего стрбя над капита
листическим, влияние 
Октябрьской револю
ции на .судьбы мира.

Это важно. И с сож а
лением приходится кон
статировать, что от
дельные пропагандисты  
даж е не упомянули о 
Тезисах “Центрального 
Комитета партии. Цех 
№  6  Новотрубного за 
вода — пропагандист  
Н Гудовский обещ ает

изучать Тезисы на сле
дую щ их занятиях. Так
ж е не использовал их 
пропагандист П. Б ере
зин из рудоуправления. 
В четвертом строитель
ном управлении треста 
Уралтяжтрубстрой пер
вой темой в комсомоль
ском круж ке было изу
чение Тезисов ЦК. На 
занятие приш ел... один 
пропагандист В. Чи- 
жов. Д аж е если это 
единичные факты, и то 
они должны  насторо
жить секретарей пар
тийных организаций, 
всех пропагандистов.

Конечно, есть еще 
время исправить поло
ж ение. Нет сомнения, 
что секретари партий
ных организаций, чле
ны парткомов и парт
бюро в ближайшие же 
дни проанализируют  
итоги первых занятий, 
сделаю т необходимые 
выводы.

XXIII съ езд  партии 
особо подчеркнул необ
ходимость улучшения  
марксистско - ленин

ского образования ком
мунистов. Да, каждый 
член партии, каждый 
комсомолец обязан в 
первую очередь сам за
ботиться о повышении 
своего идейно-политиче
ского уровня. Но опыт 
прошлых лет и первых 
занятий нынче показы
вает, что не все това
рищи с должной пар
тийной или комсомоль
ской ответственностью  
относятся к политиче
ской учебе. Некоторые 
забывают требование 
партии о том, что овла
дение марксизмом-ле
нинизмом необходимо 
каждому коммунисту, 
любому руководителю. 
Об этом ясно было ска  ̂
зано в недавнем Поста
новлении ЦК КПСС о 
мерах по дальнейшему 
развитию общ ествен
ных наук. Партийные 
организации не имеют 
права проходить мимо 
фактов пренебрежения  
отдельными коммуни
стами политической уче
бой. Под партийный

контроль следует взять 
каж дое занятие, каж
дого самостоятельно 
занимающ егося.

Конечно, даже учи
тывая ошибки и прома
хи первых занятий, 
следует отметить, что 
они прошли на более 
высоком уровне, чем 
раньше. Умело провел 
занятия, например, 
пропагандист А. Ско
рынин на Билимбаев- 
ском заводе термоизо
ляционных материалов, 
неплохо прошли заня
тия в Новоуткинске. 
Сказывается большая 
подготовительная рабо
та, проведенная партий
ными организациями.

Партийная у ч е б а -  
это большой труд, для 
которого необходимы и 
время, и напряжение. 
Мы всегда должны пом
нить слова великого 
Маркса: «В науке нет 
широкой столбовой до
роги, и только тот мо
жет достигнуть ее сия
ющих вершин, кто. а? 
страш ась усталости, 
карабкается по ее каме
нистым тропам».

Этцми словами и сле
дует руководствоваться 
в партийной учебе.

Успехи патриотов
Х АН О Й . Бойцы Армия 

освобождения Ю жного 
Вьетнама, действующ ие в 
провинциях Бьенхоа й Ва
жна, за август вывели из 
строя 1 .4 0 0  солдат и офи
церов противника, вклю
чая 7 0 0  американцев и 
австралийцев.

Как передает Вьетнам
ское информационное
агентство, ссылаясь на 
агентство Освобождение, 
патриоты уничтожили и 
повредили 3 4  боевые ма
шины, из них 27  танков и 
бронемашин, 2 9  самоле
тов различных типов, и за
хватили большое количе
ство военной техники и 
снаряжения.

Обсуждалось положешѳ 
в зоне Суэцкого т ала

К А И Р . Под председатель
ством президента Насера 
здесь состоялось заседание  
совета министров ОАР. По 
ок о н ч а н и и  заседания м и 
нистр национального  руко 
водства М ухаммед Файек  
зая ви л ,  что министры обсу
д и л и  положение, создав
шееся в зоне Суэцкого ка
нала, и, в частности, рас
смотрели вопрос о возме
щ ении ущерба, п ричиняе
мого населению  этого рай
она непрекращ аю щ им ися  
вооруж енными провокация
ми со стороны израи льских  
оккипантов.

Совет министров, сказал  
Файек. п р и н я л  решение о 
возм ещ ении  ущерба, нано
симого граж данскому ' на
селению.
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Высоко ценят в пятом цехе хромпикового завода 
знания и опыт Светланы Ш араповой. Она умело  
проводит анализ сложных химических реакций, со
четая работу лаборантки с учебой в вечернем тех
никуме. Фото Л. Н Е ЗЛ О Б И Н А .

М И Л Л И О Н Н А Я  ПАР А Л Ы Ж
Первые партии лыж вы

пущены в нашем городе в 
1 9 5 6  году. Тогда страна 
получила 4 4  тысячи пар. 
Лыжная фабрика с каж
дым годом выпускала все 
больше продукции. И вот 
в конце сентября на склад  
была сдана миллионная 
пара лыж марки «Уктус». 
Она предназначена для од
ного из лучших лыжников 
Свердловской области.

С первых дней органи
зации производства тру
дятся старший мастер Ва
силий Георгиевич Симо
нов, столяр Николай Ми
хайлович М едведев. Они 
и другие умельцы освои
ли производство много
слойных лыж и получили 
авторское свидетельство.

Лыжи марки «Уктус» хо
рошо известны спортсме
нам страны.

В юбилейном году на 
фабрике закончено строи
тельство нового цеха. Ус
тановили также поточную  
линию на отделке изде
лий и успеш но ее осваи
вают.

Лыжные мастера до
срочно завершили выпол
нение плана трех кварта
лов юбилейного года н за 
это время выпустили про
дукции почти в два раза 
больше, чем за весь пер
вый год организации про
изводства. ‘Фабрика явля
ется неоднократным уча
стником ВДН Х .

Н. А Н Д Р Е Е В .

НОША ПО ПЛЕЧУ РАБКОРОВСКИЙ  
ПОСТ СООБЩАЕТ

Коллектив восьмой автобазы на
строен по-боевому. Ж елание здесь  
одно: успеш но справиться с обя
зательствами, принятыми в честь 
Великого Октября. План восьми 
месяцев по грузообороту выполнен 
на 1 10 .2  процента.

«В сем ерно помогать тружени
кам сельского хозяйства», — за
писано в одном из пунктов. Сегод
ня на полях Курганской области л 
Красноуфимского района работают 
согни автомашин. Кроме того, на
ша автобаза постоянно оказывает  
помощь близлежащ им колхозам и 
совхозам . На вывозке удобрений  
на поля здесь работало три де
сятка автомашин. На транспорти
ровку картофеля ежедневно выде
ляется десять машин, а в суббот
ние и воскресные дни количество 
И> увеличивается ло сотни.

Цомогают первоуральские тран

спортники труженикам совхозов  
Ачитского района в строительстве 
бытовых и культурных учреж де
ний. Обеспечивают также достав
ку материалов и оборудования на 
строительство телетрансляторов в 
Бисерти и Афанасьевском.

Улучшилась работа с людьми. 
Число нарушителей трудовой дис
циплины, по сравнению с про
шлым годом, уменьшилось вдвое. 
Но случаи прогулов и опозданий  
на работу, к сожалению, полностью  
ещ е не изжиты. И тут в какой-то 
степени следует упрекнуть народ
ных контролеров. Слабо они дей
ствуют. а ведь их помощь была 
бы полезной.

А взять учебу, повышение ква
лификации. Всеми видами охваче
но около 75  процентов грѵля 
щихся. Вроде бы и неплохо, если 
учесть, что в обязательствах над

-V
вана цифра меньше — 45  процен
тов. И все же, на наш взгляд, не
доработаны обязательства. Ведь в 
юбилейном году повышать знания 
должен каждый.

В общем ж е коллектив автоба
зы с большинством задач за 
восемь месяцев справился успеш 
но. Но успокаиваться на д о с т и г н у 
т о м  нельзя. Необходимо сейчас об
ратить внимание на те пункты, по 
которым имеется отставание. Надо 
их все без исключения не только 
выполнить, но и значительно пере
выполнить. Нашему коллективу 
эта задача поя силу.

Рабкоровский пост: И ЧЕ
РЕП А Н О В  — токарь, ударник  
коммунистического труда:
П. УСТЮ ГОВ — нормировщик; 
Н КОРКИН — токарь, раб
кор.

О Т С Т А Ю Щ И Х  Н Е Т
В завершающем месяце квартала труболитейщ и

ки изготовили сверх плана 121 топну чугунных 
трѵб. Оба участка — полуямнын й центробежный — 
работали весь сентябрь ритмично, без отставания. 
На втором из них смена мастера А. К. Макарова 
добилась выработки 1 0 9 .5  процента. У этого кол
лектива и качество изделии лучш е Брак снижен до 
2 ,6 8  процента.

Каждый рабочий внес свой вклад в трудовое до
стиж ение. Будь то вагранщик С П Андрух, закаль
щик шихты П Г. Патысьев или зем ледел Н В. 
Ильиных — все работают дрѵжно и напористо. 
Коллектив уверенно набирает темпы с первых дней  
последнего предюбилейного месяца.

II М АТАФ ОНОВ, 
нормировщик труболитейного участка 

Старотрубного завода.

Добрая примета
йзвбдетвенно - технические  
курсы . Намечено открыть 
также курсы по передаче  
передовы х методов труда я 
обучению  работниц смеж
ным профессиям.

Освоены графики почасо
вого запуска и выпуска из
делий, введён • новый учет  
работы, который позволит 
довести меж операииош ш е  
запасы до минимума.

Постоянно расширяется 
ассортимент изделий. В 
этом году запущ ено в про
изводство 33  модели пла
тьев. Коллектив цеха нын
че успеш но справляется с 
заданием, перевыполняя его 
по всем экономическим по
казателям.

В юбилейном году ра
ботники пошивочного цеха  
в Вилимбае получили хоро
ший подарок —  норпе 
производственное . здание 
с современным оборудова
нием.

В заготовительной секции 
освоены новейшие швейные 
машины. В монтажной —  
пущ ена конвейерная лента, 
что намного улучшило ор
ганизацию  т р у д а ! и увели
чило производительность.

Механизированы многие 
ручны е операции.

Все передовое, что есть 
на Первоуральской ш вей
ной Фабрике, применяется и 
здесь. Щедро делятся зна
ниями лаборанты, техноло
ги. квалифицированные ра
бочие. Организованы про-



«МАРКСИЗМ-ЛЕНИНИЗМ СТАЛ ВЛАСТИТЕЛЕМ 
ДУМ СОТЕН МИЛЛИОНОВ ЛЮДЕЙ НА ЗЕМЛЕ»...

СЕМНАДЦАТАЯ ВСТРЕЧА
Павел Павлович Березин, Дорофеев, машинист дробил- Даже при том условия, что 

главный энергетик рудоуп- ки Н. Е. Первов, машинист тема слуш ателям незнако- 
равления, начал нынче свой экскаватора П. В. Возчиков мая, пропагандист, восста- 
семнадцатый год в неш таг- и другие принесли с собой навливая в их памяти уж е  
ной должности пропаганда конспекты, чтобы продол- пройденное, незаметно, то
ста. Он считает это своим жать их, но у ж е по полити- ким образом, вовлек слуш а- 
постоянным партийным по- ческой экономии социализ- гелей в беседу.

*  * *
Организованно начался 

учебный год в сети партий
ного просвещ ения в рудоуп
равлении. В двух школах 
основ марксизма -  лениниз
ма по политической эконо
мии и в двух школах пер
вого года обучения по исто
рии КПСС прошли первые 
занятия. 9 8  коммунистов 
овладевают нынче маркси
стско-ленинской теорией.

М. ЛАРЬЯНОВСКАЯ.

ручением.
В прошедшем учебном 

году в сети партийного про
свещ ения Павел Павлович 
руководил школой основ 
марксизма-ленинизма по по
литэкономии. Закончили 
слуш атели изучать полити
ческую  экономию капита

на.

Тема первого занятия —  
:«Переходный период пт ка
питализма к социализму». 
Неторопливо стал излагать 
пропагандист материал. В 
просторном техническом ка
бинете сидели 2 3  коммуни
ста, внимательно слушая  

лизма. Хорошо усвоили они Павла Павловича. Чувство- 
материал. А позавчера ком- валось, что годы пропаган- 
мунисты снова встретились дистской работы помогли 
со своим пропагандистом. П. П. Березину выработать 
Машинист компрессора А. Т. свою систему преподавания.

Г д е  д и а ф и л ь м ы ?
П ЕРВОЕ занятие — 

что запевка в пес
не. Будет оно удачным, 
создаст у слушателей доб
рый настрой, значит, за
нятия пойдут хорошо весь 
год. Во многом это зави
сит от пропагандиста.

Николай Алексеевич Гу- 
довский — руководитель 
школы основ марксизма- 
ленинизма второго года 
обучения. Опыта ему не за
нимать. Четверть века от
дает он этой обществен
ной обязанности. Слуша
телей своих, рабочих и ма
стеров одной из смен ше
стого цеха Новотрубного 
завода, знает отлично. 
Знает, кому можно пору
чить подготовить реферат, 
а кому рекомендовать 
лишь только законспекти
ровать материал.

Занятие он вел уверен
но. интересно. Учитывая, 
что среди слушателей есть 
люди с четырех-пятикласе- 
ным образованием, труд
ные формулировки одной 
из тем исторического ма
териализма он повторил 
своими словами. Старал
ся. чтобы люди поняли не 
только слова, но и суть 
их.

Не забыл, что занятия 
начались после большого 
перерыва. Напомнил, разъ
яснил то, что необходимо 
было, что изучили в про
шлом году. Люди пришли 
на учебу после смены, 
устали. И это тоже учи
тывал пропагандист.

Это те плюсы, которые 
позволят при ‘ добросове
стном отношении к заня
тиям каждого слушателя 
и самого пропагандиста 
успешно провести учеб
ный год.

Но нельзя не остано
виться и на недостатках. 
Организационного занятия 
не проводили., И будь на 
месте Гудовского менее 
опытный пропагандист, то 
первое занятие могло за
тянуться. Пропагандист не 
сумел побывать на обще
городском семинаре, да и 
не один он. И, видимо, ни
кто в парткоме завода не 
сказал ему о новых тре
бованиях, об особенностях 
нового учебного года.
Только этим можно объ
яснить, что из программы 
выпал такой важный тео
ретический партийный до
кумент, как Тезисы ЦК 
КПСС «50 лет Великой 
Октябрьской социалисти
ческой революции».

После занятий, когда 
мы беседовали вдвоем. 
Николай Алексеевич при
знал, что удивился, не уви
дев в программе этого до
кумента. «Но я буду ис
пользовать разделы его 
при прохождении соответ
ствующих тем», — сказал 
он.

Пообешал, что со сле
дующего занятия у слу
шателей появятся кон
спекты. На этот раз люди 
были действительно толь
ко слушателями. А ведь

на занятии необходимо 
работать: записывать фор
мулировки, наиболее важ
ные моменты и вопросы 
материала. Место найдет
ся, если на время осво
бождать столы, занятые 
подшивками газет! Конеч
но, некоторые могут воз
разить, зачем повторять 
элементарные истины, но 
что ж делать, если они за
бываются. Если на за
нятии, пусть на первом, 
не используется все то 
многообразие форм, мето
дов и подручных средств, 
о которых много говори
ли, подводя итоги прошед
шего учебного года. Где 
диафильмы, диаграммы, 
где переносные'доски? Бу
дут ли на следующих за
нятиях?

ю  к о н ы п и н .

(И З  ТЕЗИСОВ ЦК КПСС «50 ЛЕТ ВЕЛИКОЙ
о к т я б р ь с к о й  с о ц и а л и с т и ч е с к о й
РЕВОЛЮЦИИ»).

Первое занятие в школе основ марксизма-ленинизма 
Уралспецстрой проводит пропагандист 3. И. Юсин.

в управлении треста 

Фото Д. КИРЕЕВА.

СНОБА ЗА УЧЕБНИКИ
А л ек сей  А л е к са н д р о в и ч  С коры нии  

на заводе т ер м о и зо л я ц и о н н ы х  м ате
риалов п р о п аган д и с тс к о й  р або то й  з а 
н и м а е тс я  у ж е  н еск о л ько  л ет . О тветст
вен но  он о тн о си тся  к  это м у  п ар ти й н о 
м у  п оручен ию , д е л ае т  все, чтобы  рас
крыть перед с л у ш а т е л я м и  глу б и н у  
м ар к с и с тс к о -л ен и н с к о й  теории .

Первое занятие в новом учебном го
ду Алексей Александрович начал с 
восьмой темы истории КПСС «Партия 
— организатор восстановления народ
ного хозяйства (1921 — 1925 гг)». На
помнив материалы последней темы, 
пропагандист познакомил слушателей 
с планом изучения нового материала и 
начал свой рассказ. Он иллюстриру
ет его фактами из местной жизни, на
глядными пособиями.

Коммунисты внимательно слушают 
пропагандиста. Он излагает материал 
доступно, ярко.

В школе созданы все условия. Про
сторная комната красного уголка офор
млена наглядными пособиями. Все слу
шатели имеют учебники.

А. ТИМОШИН.

П Р И Ш Е Л  Л И Ш Ь
П Р О П А Г А Н Д И С Т

Коммунисту Василию Павловичу  
Чижову партбюро поручило нынче 
быть пропагандистом комсомольского 
политкружка «Глобус». 17 часов 2 ок
тября. Пропагандист уже на месте. Не 
то чтобы волновался опытный руково
дитель, но посчитал необходимым 
прийти в красный уголок за полчаса 
до начала занятий, чтобы встретить 
своих слушателей. Он подготовился к 
беседе по Тезисам ЦК КПСС «50 лет 
Великой Октябрьской социалистиче
ской революции». Но стрелки часов 
подошли к половине шестого, потом 
стали двигаться дальше, а пропаган
дист, пожилой коммунист, все сидел 
за столом и грустно глядел на дверь. 
Она так ни разу и не открылась.

18 часов. Василий Павлович Чижов 
собрал приготовленные к  беседе мате
риалы и вышел из красного уголка.  
Первое занятие в комсомольском по
литкружке в строительном управлении 
№  4 треста Уралтяжтрубстрой не со
стоялось.

О. ШУПЛЕЦОВА.

Итак, занятия в круж 
ках и политшколах нача
лись. Девяносто пять моих 
товарищей —  членов и кан
дидатов в члены партии  
приступили к изучению по
литической экономии и фи
лософии. Школы основ 
марксизма -  ленинизма бу
дут работать уж е второй 
год. Слушатели с интере
сом ознакомились с про
граммой по политической  
экономии социализма и

ВСЕ УСЛО ВИ Я С О ЗД А Н Ы
историческому материализ
му.

Как и в прошлом году, 
занятиями руководят опыт
ные, квалифицированные 
пропагандисты. Это Л. И. 
В аж енин, И. Ф. Чирков, 
Ю. Н. Гальянов, В. Г. 
Ляш, В. С. Белов. Готовясь 
к первым занятиям, они 
побывали в заводском каби
нете партийного просвещ е

ния, обзавелись наглядны
ми пособиями. Вчера пропа
гандисты рекомендовали  
слушателям, какую литера
туру необходимо приобре
сти, по каким учебным по
собиям заниматься.

Партбюро цеха внима
тельно подошло к комплек
тованию сети партийного 
просвещ ения. Поговорили с 
каждым коммунистом, учли

замечания, вы сказанны е  
слушателями на итоговых  
занятиях в мае. Подготови
ли помещ ения для учебы . 
Все это создало необходи
мые условия, чтобы первые  
занятия прошли организо
ванно и нацелили коммуни
стов на глубокое овладение  
марксистско-ленинской тео
рией.

Д. ПЕТРИНА.

ВАГОНЫ  ПРОСЯТ ГРУ ЗО В
«Обеспечение своевременной погрузки и разгруз

ки вагонов на предприятиях города». Два с полови
ной месяца назад такой вопфос уже заслушивался. 
Поэтому представители предприятий докладывали о 
проведенных за это время мероприятиях по упоря
дочению погрузо-разгрѵзочных работ, о том, каковы 
результаты. Забегая вперед, следует заметить, что 
этот участок работы остается для большинства за
водов больным Вагоны стоят на площадках гораздо 
больше времени, чем полагается по государственным 
нормам.

Улучшилось положение на заводе горного обору
дования. Раньше простои в основном допускались в 
воскресные дни. Сейчас, с переходом на пятиднев
ку, здесь создали дежурную бригаду из четырех че
ловек. Она, как говорится, всегда в боевой готов
ности. Упорядочены договоры с субклиентами. И в 
первую очередь обусловлена их ответственность за 
задержку вагонов. В результате, если в начале года 
транспорт стоял под погрузкой и выгрузкой по 8 —9 
часов, то сейчас — 5. Но эта цифра еще далека от 
той, которая предусмотрена нормами — 2,2 часа.

_ _____ Путь к этому один —
“ 2 стр. , всемерная механизация.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА» Только за счет ее и уш»-

труда на разгрузочной площадке можно было улуч
шить дела коллективу металлозавода. Но отчет 
на комитете представителя завода тов. Погодина был 
малоутешителен. Сломался кран... Не работал буль
дозер... План по отгрузке продукции и выгрузка 
сырья и материалов не выполняется... Штрафы рас
тут... Справедливости ради следует отметить, что 
все эти беды усугубляют руководители автохозяйст
ва. Дело в том, что они нередко дают не вовремя 
автомашины, хотя вся деятельность завода зависит 
от этого — ведь площадка находится в нескольких 
километрах от заводской.

Но все это не снимает ответственности с руково
дителей предприятия. Комитет принял к сведению 
заявление тов. Погодина о том, что до праздника по
ложение будет улучшено.

О мероприятиях, проводимых с целью сокраще
ния простоев вагонов, доложили на комитете 
тт. Елькин, Гуртовой, Хазанов, Швецов, Цветков и 
Бабина — представители треста Уралтяжтрубстрой, 
заводов Новотрубного, динасового и Уральского теп
лоизоляционных изделий, Коуровского леспромхоза, 
горпищеторга. Многое делается строителями и ново- 
трубниками по механизации работ, расширению раз
грузочных площадок и складов. Например, на заво
де железобетонных изделий и конструкций установ
лен козловой кран, будет строиться тупик.

В комитете народного контроля
Почти вошли в государственные нормы новотруб

ники. Простои у них превышают плановые в преде
лах полутора часов. Но нельзя забывать, что эти ча
сы — самые весомые в городе. Ведь у новотрубни
ков наибольший оборот вагонов, исчисляющийся ты
сячами. Комитет народного контроля отметил, что 
на Новотрубном многое делается для ликвидации 
перепростоев железнодорожного транспорта: увели
чивается число сдвоенных операций, приобретается 
новая техника, строятся специальные склады для 
сыпучих грузов. Ведется подготовка к переходу на 
работу по единой технологической системе с желез
нодорожниками.

Однако дело затянулось. Выступающие обоснован
но требовали от железнодорожников также упорядо
чения поставки транспорта на погрузку и разгрузку: 
он поступает неритмично, часто в конце дня.

Хорошо, что все организации принимают необхо
димые меры, чтобы ускорить оборот вагонов. Но все 
же до сих пор велики штрафы за задержку их. 
Плохо хранятся материалы на площадке завода гор
ного оборудования, не видно улучшения на метал
лозаводе. Особое внимание обращено на работу в 
субботние и воскресные дни. Комитет народного 
контроля предложил руководителям транспортных 
цехов еще раз рассмотреть мероприятия по улуч
шению погрузки и разгрузки транспорта и внедре
нию их в производство.



Н А Ш А  ПОЧТА В СЕНТЯБРЕ

БЛИЗИТСЯ ПРАЗДНИК
Сентябрь —  это по

следние теплые дня 
для благоустройства  
улиц, площ адей, поса
док деревьев. Сен
тябрь — гюра ремон
та и заверш ения строи
тельства домов, пред
назначенных к сдаче 
в третьем квартале, 
уборки урож ая. И, ко
нечно ж е, это предпо
следний месяц подго
товки к юбилейному 
празднику.

Среди 3 3 3  писем и 
материалов было очень 
много таких, что рас
сказывали о подарках, 
которые трудящ иеся  
готовят Октябрю. На
ши постоянные нештат
ные корреспонденты  
Ю. Ульянов. С. Левит- 
ский, Ю. Дунаев, П. 
М арус, Д. Петрина и 
другие сообщ али о 
производственных у с 
пехах. П редседатель  
горплана А . Подкопа- 
ев, бухгалтер горпром- 
торга А . Кротова, ди
ректор Дворца культу
ры динасового завода  
Г. Наумов, работник 
клуба рудоуправления  
О. Б ахтеева, председа
тель завкома хромпи
кового завода Ю. Б ра
гина и многие другие 
рассказали о делах и 
перспективах своих 
предприятий и органи
заций. 2 3 3  письма из 
них опубликованы.

То, что жители го
рода очень хотят ви
деть свой Перво
уральск красивым, чис
тым, благоустроенны м, 
что их очень радует все 
хорош ее, делаю щ ееся  
в этой области, —  яс
но видно и з редакци
онной почты минувше
го месяца. Читатели
В. Р азум ов, В. Левшу- 
ков, И. Попов, Н. Ря
посов, А . Р озенберг,
В. Хомутинин и мно
гие-многие другие пи

сали нам и о город
ском транспорте, и о 
благоустройстве улиц, 
о рекламе, о дворовых 
площ адках... Большин
ство этих писем опуб
ликовано и получило 
положительные ответы  
о принятых мерах. 
Правда, тут следует  
оговориться, что ряд 
руководителей — авто
хозяйства, фабрики 
бытового обслуж ива
ния, телеателье — не 
торопятся отвечать на 
критические сигналы, 
между тем, как на вы
ступление газеты ответ 
должен поступать в не
дельный срок.

Очень волнует пер
воуральцев жилищный 
вопрос, и они всегда с 
интересом читают стра
ницы, отражаю щ ие ход  
строительства жилья. 
Они, как правило, опе
ративны и привлекают 
к выступлению в печа
ти монтажников, плот
ников, штукатуров.

До праздника остал
ся месяц. Это вре
мя должно быть удар 
ным в подготовке 
к юбилею во всех об
ластях, будь  то произ
водство или благоуст
ройство. культура, или 
торговля. В едь несмот
ря на то, что перво
уральцы успеш но вы
полняют взяты е обяза
тельства, есть недо
статки, о которых не
льзя умолчать. Это 
преж де всего касается  
порядка на улицах и в 
домах. Сегодня мы по
мещаем ряд писем на 
эту тему. И, видимо, 
коммунальникам нуж 
но принимать самые 
неотложны е меры по 
наведению порядка, ор
ганизуя на это жиль
цов. Город долж ен  
встретить праздник в 
полном убранстве.

®  3 3 3  П И СЬМ А  © Л И С Т А Я  
С ТРА Н И Ц Ы  ИСТОРИИ @ 0  К РАС О ТЕ ЧЕЛОВЕ  
ЧЕСКОИ @  НА ТЕМЫ  БЛА ГО УС ТРО Й С ТВА  
и  С О О БЩ ЕН И Я  О П РИ Н Я Т Ы Х  М Е РА Х .

U A  У Р А Л Е  встречают-
**.ся иногда поселки, 

города с одним и тем ж е 
названием. В 60  километ
рах от города Свердлов- 

. ска есть поселок Билим
бай. В Очерском районе 
Пермской области нахо
дится маленькая деревня  
Билимбай. Их названия 
совпадают не случайно  
Эти два населенных пѵнк 
та тесно связаны одной 
историей — историей воз
никновения двух заводов.

Граф Строганов, полу
чивший в разное время от 
русских царей дарствен
ные грамоты на владение 
землями на Урале, был 
одним из крупнейших зем 
левладельцев в мире.

В 1 7 3 0  году Строганов 
получил разреш ение стро
ить" на речке Билимбаихе, 
притоке Чусовой, чугуно
плавильный завод. Впос
ледствии он стал назы-

Близнецы
ваться Билимбаевским.

Спустя около двадцати 
лет, ' Строганов получил 
Указ Берг-Коллегии (выс
шее горное правление, ос
нованное Петром Первым) 
строить завод на реке 
Очере, правом притоке 
Камы. Выбранное для 
строительства нового ж е
лезнодорож ного завоза  
место было на тракте, 
идущ ем из Табор — боль
шой строгановской приста
ни на Каме, в северных 
владениях графа. Место 
было малозаселенное. В 
окруж аю щ их деревнях жи
ли государственны е кре
стьяне." и привлекать к ра
боте их можно было толь
ко за плату, что было не
выгодно графу. И Строга
нову пришлось завозить

сю да своих крепостных из 
разны х мест России, боль
шей частью с Билимбаев 
ского завода.

Условия труда были 
очень тяжелыми, и крепо
стные часто бежали. 
Строганов распорядился  
установить охрану на до
рогах от Очера, но и это 
не помогало. Со строитель
ства стали уходить не то
лько в одиночку, но и це
лыми семьями. Вскоре 
приказчики Строганова 
обнаруж или недалеко от 
Очера в лесу целое сел е
ние, которое мужики на
зы вали Билимбай. Оказа
лось. что сбежавш ие со 
стройки в 'л ес  крепостные 
селились здесь, занима
лись охотой, рыбной лов
лей и стали даж е раскор

чевывать под пашни по
ля. Всех работоспособных  
ж ителей деревни строга
новские приказчики отпра
вили на строительство  
Очерского завода. А не
трудоспособны х оставили 
в деревне, установив ох
рану, чтобы мужики не 
убеж али ещ е дальш е в 
леса.

Так больше 2 0 0  лет то
му назад возникли два 
населенны х пункта с о д »  
наковым названием Б »  
лимбай.

Кстати, о названии. 
Слово Билимбай — тюрк
ского происхождения. Би
лим — попрошайка, а 
бай — богатый человек, 
Билимбай —  богатый по
прошайка.

А. ІП А РЦ , 
персональный 

пенсионер.

Д в о р е ц  
зц о р о в в м

Свежий воздух, насте* 
янный на запахе сосны, 
ели и лиственницы, созда
ет неповторимый микро
климат, обладающий цен
ными лечебными свойст
вами. Здоровому климату 
и живописному месту обя
зан своим появлением на 
высоком южном берегу  
пруда, что образовался от 
запруды речки Шайтанки, 
удивительный просторный 
Дворец здоровья  — профи
лакторий для трудящихся 
динасового завода. Он краг 
сочно отделан не только 
внутри. Мозаика украшает 
его стены. А  сколько сол
нечного света вливается в 
щирокие окна! Всюду —  
уют и красота. Скоро но
вый профилакторий рас
пахнет свои двери.

Ю. ДУНАЕВ

'ПРОВЕРЯЕМ ПОДГОТОВКУ К ЗНМ Е

УСПОКОИЛИСЬ РАНО\ 1

г Зима —  ревизор строгий. Любое 
упущение может сказаться потом в хо
лода и затруднить работу коллекти
ва. Поэтому и важно подготовиться к 
зимнему периоду сейчас, заранее. Тог
да и не будут страшны никакие моро-
8 Ы .

—  Нас морозы не застанут врасплох, 
—  уверяет заместитель начальника 
шестого цеха Новотрубного завода 
В. К. Малышев.

— Отопительную систему, например, 
проверили, что надо исправили. Водо
снабжение тоже налажено. Правда, 
требуется еще остеклить около трех 
тысяч квадратных метров оконных фо
нарей. И завершили бы уж е остекле
ние. да стекло подняли на крышу, и 
кто-то его перебил.

И работа затянулась, и затраты воз
росли.

Плохо и другое. Длина фонарей —  
36 метров. Наметили их переделать— 
по шесть метров каждый. Тогда бы 
всего два человека могли их снимать и 
ставить. Мероприятие хорошее, да вот 
только не выполняется оно.

•— В прошлую зиму люди простыва
ли, —  замечает заведующ ая здрав
пунктом. Т. А. Климова.

А нынче как будет? Заместитель на
чальника цеха сообщил, что двое во
рот имеют тепловые завесы. Но ведь 
следует утеплить и другие.

—  Я уж е простыла, —  рассказывает 
сортировщица Т. Демидова. — Из вос
точных ворот сквозит. Здесь, видимо, 
бункер сделать необходимо.

Холодно яа складе заготовки. Или 
взять сатураторную. Работница А. В. 
Матюхина справедливо сетует. Здесь 
постоянно включена плитка, семь ба
ков, самовар. Поэтому в помещении 
жарко и душно, как в бане. Нужно 
вентиляцию, но ничего пока не дела
ется.

Подготовка цеха к зиме далеко еще 
не закончена. Успокаиваться рано. Бу-. 
дет гораздо лучше, если еще раз тща
тельно посмотреть, где и что упуще
но, и устранить недоделки до холодов.

И. ВАЖЕНИН, 
нештатный корреспондент.

Ч и т а т е л и г о в о р я т :  
•  -

« С п а с и б о ! »

Ф Е Л Ь Д Ш Е Р  НАТАША
Так просто в поселке П ильная на

зывают Наталью Евстафьевну Н есте
рову. Очень уважаю т ее  здесь  —  за 
внимание, заботу, за ласковые руки 
и всегда радушный прием. Кто ни 
пришел к ней —  стар и млад, всех 
выслуш ает, осмотрит, лечение посове
тует. И не столько лекарство помога
ет, сколько эта ее  сердечность.

М. Ш А Ф И Н А .

В ДО МЕ  П О Т Н О
Я это уверенно могу сказать. Дирек

ция Старотрубного завода и начальник  
труболитейного цеха  И. Т. П ослухаез  
мою просьбу не оставили в стороне, по
могли дом отремонтировать.

А. ЛОСКУТОВА, 
пенсионерка из Билимбая.

И  улица создает настроение
Уже пять лет это тянет

ся: сначала копали тран
шею под водопровод, потом 
ее забросали, снова раз
рыли... Потом начали про
водить теплотрассу —  сно
ва улицу завалили грун
том. А со стороны двора 
выкопали траншею под ка-

ш в
ОТГИІ ЕНАНЭТ

В статье «И наче в 
дом придет беда» , опуб
ликованной 2 3  августа, 
говорилось о недостой
ном поведении в быту 
И. В. Ш ирокова.

Как сообщ ил нам 
начальник городской 
пожарной команды тов. 
Квашнин, па расширен
ном заседании мест
ного комитета профсою

за городской пожарной 
команды товарищи по 
работе строго осудили  
И. В. Ш ирокова, по
требовали от него пре
кратить злоупотреб
лять спиртными напит
ками и уделять внима
ние воспитанию детей.

4-
По материалам газе

ты, опубликованным 2  
сентября, председатель  
заводского комитета 
динасового завода А. 
Мартьянов сообщ ает, 
что завком пересмот
рел порядок радиопе

редач. В  настоящее 
время радиопередачи  
ведутся два раза в сут
ки: в 8  часов утра н в 
16 часов 3 0  минут ве
чера, продолжительно
стью по 3 0  минут.

-4
Немало было в газе

те выступлений о том, 
что во время дождя на 
ѵлипе Трубников скап
ливается слишком мно
го воды. Это происхо
дит потому, что кювет 
для стока воды засы 
пан.

Заместитель дирек
тора Новотрубного за
вода тов. Огневский 
объяснил: «В  связи с
ремонтом московского 
тракта в районе заво
да по улице Трубников 
открыт сквозной про
езд  чер ез Перво
уральск городских и 
транзитных машин. По
этому для укрепления  
дороги и завален кю
вет. В се  работы, ука
занные в заметках, бу
дут выполнены в- ве
сенне-летний период  
1 9 6 8  года».

нализапию. Словом, грязь 
не убавляется и зимой, и 
летом. Еше весной обра
щались мы к председателю  
завкома завода горного 
оборудования Ю. П. Мель
никову, чтоб хоть деревян
ные мостики проложили.

В. КЛИМОВ,
Ф. ХОХЛОВ, 

жители дома М  13 по 
улице Достоевского, 

пос. Талица.
* * *

Отправляем мы своих 
ребят в школу чистыми, 
опрятно одетыми, а домой 
они возвращаются все ис-

В плохую погоду от 
станции Подволошная до  
магазина № 68 добирать
ся одно мучение. Тротуар  
узкий, ветхий, доски все 
поломаны. Того и гляди, 
оступишься. На дороге лу
жи, грязь, машина прой
дет —  с ног до головы обо
льет. А  на углу ул. Путей
цев и Трактового переул
ка еще грязнее.

М. ЛАВРОВ, 
пенсионер.

* * *

Комментарии к этим  
письмам не нужны. И

пачканные. Потому что нет ведь чаще всего меры по 
тротуара от Стройно- ним принять недолго. 
селка до ул. Гагарина. А Очевидно одно, не хва- 
на перекрестке улиц Луна- тает у коммунальников
чаре кого и Чкалова — 
яма, наполненная водой. 
Нет, видимо, хозяина на 
ятой улице.

В. ВОРОБЬЕВА, 
жительница 

Стройпоселка.

расторопности и заботы о  
лю дях.
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СЕМЬЯ 
И ШКОЛА ЗА ЛЮБОВЬ— ЛЮБОВЬЮ

И  ДЕТ ролитель-
** ское собрание. За  

низенькими партами 
взрослы е, но отчего-то 
многим кажется, что 
они на уроке, и сейчас 
учительница вызовет к 
доске. А она и впрямь 
обводит пап и мам 
серьезны м взглядом. 
Она рассказывает о ме
тодах работы, о реж и
ме дня детей, о том, 
как научить их пра
вильно читать по сло
гам. Слушают все вни
мательно, задают воп
росы. А потом уходят  
домой, но учительница  
задерж ивается ненадол
го за своим столом, за 
думчиво подперев ру
ками голову, дум ает  
удовлетворенно —  с

пользой ли прошло со
брание.

Это Анна Николаев
на Скорынина, препо
даватель начальных 
классов Билимбаевской  
школы №  24.

Нынче у ней второй 
класс. По сравнению с 
прошлым годом по
взрослели, выросли ма
лыши, и все же до то
го ещ е они маленькие! 
Смотрят на свою на
ставницу доверчивыми  
глазами и подраж аю т  
ей во всем. Послушны  
и в то ж е время глаз 
да глаз за ними нужен. 
Один сидит неправиль
но, другой — с соседо.м 
шепчется.

Но учительница твер
до знает —  из этих ре

бят выйдут хорош ие 
люди. Залог этой убеж 
денности —  успеш ное  
преподавание на про
тяжении 3 0  лет.

В , последние годы у 
ней не было второгод
ников. Этой цели Анна 
Николаевна добива
лась неуклонно и ме
тодично. И нтересно и 
богато построенные 
уроки, беседы  с роди
телями, внеклассная  
работа, повторение 
пройденного. ■ И уж е  
знают коллеги из стар
ших классов —  при
ш едш ие от Снорыни- 
ной ребята отличаются  
прочными знаниями и 
хорош ей дисциплиной.

Сейчас вот хоть и • 
второклассники ещ е, а

уж е обязательство взя
ли — учиться на со
весть, выполнять пра
вила поведения и ре
жим дня, собирать ма
кулатуру и м еталло
лом. Й стараю тся. Так 
и приучаются держ ать  
слово. Они видят в от
вет уваж ение и доверие  
учителя.

А Анна Николаевна 
Скорынина, придя ве
чером домой, ещ е дол
го вспоминает день ми
нувший и обдум ы вает  
завтрашний. Она все 
время в заботах о сво
их маленьких питом
цах. и, чувствуя это, 
они платят ей лю бо
вью.

М. А В Е Р К И Е В А .

КЛУБЫ-ЮБИЛЕЮ
В о Дворце культуры Н овотрубного завода состоя

лось  городское совещ ание работников культурно- 
просветительных учреж дений. Около девяноста ди
ректоров и заведую щ их клубами, худож ественны х  
руководителей, киномехаников, библиотечных р а
ботников обсудили вопросы о подготовке уч р еж де
ний культуры и проведении праздника 50-летия В е
ликого Октября. Об этом участников совещ ания  
проинформировал худож ественны й руководитель  
Д ворца культуры Н овотрубного завода Б. С. Левин.

Как идет подготовка к юбилею рассказали ди
ректор Дома культуры строителей К. Р . Золотухин, 
заведую щ ая абонементом городской библиотеки  
В . Вылегжанина и заведую щ ая библиотекой зав
кома хромпикового завода 3 . А . М етелева.

Участники совещ ания обсудили также, как лучш е 
подготовиться к IV областному фестивалю «У раль
ские самоцветы ».

—  В. Х Р А М Ц О В ,
зав. отделом  культуры горисполкома.

4 5 0  Ш О Ш О Щ Ш Ш  К О М
Хорошо поработал коллектив продавцов книж ного' 

магазина ,М 9 1 . Сентябрьский план перевы полнен.
В одном из пунктов юбилейных обязательств коллек

тива говорится: «Привлечь 4 0 0  человек к распростра
нению литературы ». Четыреста пятьдесят общ ественных  
распространителей помогли продавцам продать немало 
книг.

В окнах магазина постоянно молено увидеть стенды, 
оформляемые к знаменательным датам. А к началу  
учебного года в сети политического просвещ ения работ
ники магазина оформили списки рекомендуемой лите
ратуры.

Сейчас коллектив готовится организовать торговлю  
книжными новинками на праздничны х торжественны х  
собраниях.

Н. АЛЕКСАНДРОВА.

КОСМОС И ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС
г Сегодня 10 лет со дня запуска первого искусственного спутника Земли

В СЯКИ Й Ю БИ Л ЕИ  
ЭТО, П Р Е Ж Д Е  

В СЕГО , П О Д В ЕД ЕН И Е  
ИТО ГО В. В ДЕ С Я Т И 
Л Е Т Н И Й  Ю БИ Л ЕИ  КО
СМ ИЧЕСКОЙ ЭРЫ  ТО
Ж Е  УМ ЕСТНО ЗА Д А Т Ь  
ВОП РО С: ЧТО Д А Л И
Д Е С Я Т Ь  ЛЕТ И С С ЛЕДО 
В А Н И Я  КОСМОСА Н А У 
К Е , Т ЕХ Н И К Е, Н А Р О Д 
НОМ У Х О ЗЯ Й С Т ВУ .

Значение этих десяти  
лет для науки настолько 
громадно, что их можно с 
полным правом назвать  
годами научной револю
ции. Мало осталось отрас
лей науки, которых эта ре
волюция цока еще не кос
нулась Щ ямо или косвен
но. В яайббльшай степени 
сна охватила геофизику и 
астрофизику; огромное 
значение имеет она для 
радиофизики, аэродинами
ки больших скоростей, га
зовой динамики, физики 
атмосферы, особенно верх
них ее слоев. Появились 
новые дисциплины: экспе
риментальная астрономия, 
космическая биология и 
медицина и другие, і

Требования космонавти- гресса. 
ки привели к созданию но
вых конструкций, прибо
ров и материалов, способ
ных выдерживать сверхвы

сокие и сверхнизкие тем- венные космические аппа- 
пературы; высокое давле- раты, а Англия, Франция 
ние и вакуум; вибрацию; и Япония, кроме того, — 
гигантские перегрузки и еооственные ракеты-носи- 
невесомость. тели.

Достижения космиче- Но есть факторы, кото- 
ской техники важны не рые уж е сейчас поддаюг- 
только, для дальнейшего ся не только качественной, 
совершенствования соб- но и количественной оцен- 
ственно космических си- ке. Ученые уже определи- 
стем, но и для прогресса ли экономию, которую  
всех отраслей техники, да- обеспечат метеорологиче- 
же самых далеких от кос- екие спутники, если с их 
монавтики. Создалось по- помощью удастся надежно  
ложение, при котором стра- предсказывать погоду хо- 
на может удерживаться тя бы на несколько суток 
«на уровне мировых техни- вперед. Уже продемонстри.
ческих стандартов» только 
в том случае, если она ра
ботает в области космонав
тики. Работы в этой обла
сти подтягивают за собой 
все остальные отрасли тех
ники, создают культуру 
производства «на уровне
века», способствуют выра- годы, которые 
щиванию кадров «гоосс- использование 
мейстерской» квалифика
ции. поднимают систему 
образования. Короче гово
ря, космическая техника 
—  это звено, потянув за 
которое можно «вытянуть» логии. 
всю цепь технического про- Практикуются

рована на практике рента
бельность связных спутни
ков, которые позволяют от
казаться от строительства 
радиорелейных станций,
перекинув телевизионные специально объявляет об 
мосты через океаны и ма- этом. Через 10 лет связ- 
терики. Изучаются те вы- ные спутники войдут в 

принесет быт,: как АТС, тож е быв- 
информа- шив чудом в своё время, 

ции, полученной со спут- когда они заменили «теле- 
ников и орбитальных стан- фонную барышню». Сей-
ции. в сельском и лесном 
хозяйстве, в рыболовстве и 
охоте, в гидрологии и гео-

Недаром такие страны 
как Англия, Франция, Ига 
лия. ФРГ, Канада, Япония
стремятся создать собст- ПрИчем эхи же спутники

системы  
спутников для навигаци
онного обеспечения торго
вых судов и самолетов 
гражданской авиации.

С П О Р Т

НАЧАЛО ТРАДИЦИИ
Недавно в гости к ра- В соревновании теннисис- 

ботникам цеха КИП и ав- тов борьба шла с пере- 
томатики ди часового заво- менным успехом и лииіь 
да приехали спортсмены пятая встреча выявила по- 
ѵомольно • обжигового ив- бедителей — ими стали 
ха Богдановичского огне- спортсмены Динаса. Фуг- 
упорного завода. Были больная встреча закончи- 
проведены состязания по лась ничьей — 1:1. 
четырем видам спорта. fi обшем зачете побсди-

Первыми встретились во- хозяева Отныне ветре- 
леиболисты. В упорной ^  цеховых коллективов 
борьбе победителями ста- с , у диционными,
ли динасовцы, выиграв
встречу со счетом 3:1. Н. ЛЮНЕНКО,

А за шахматной доской ст. инструктор
Щльнее оказались гости. физкультуры.

час оонаружение урагана 
спутником еще поражает 
воображение, и это специ
ально оговаривается в ме
теосводках. Через 10 лег 
метеорологические спут
ники- войдут в быт, как 
сейчас шары-зонды. Через 
10 лет еше органичнее ста
нет взаимосвязь космонав
тики и других отраслей 

диспетчерской техники. Наконец, через 
регулирования десять лет никому не при

дет в голову задать воп-. 
рос- «Какая польза от кос
моса?» Люди не бѵдуг 
представлять себе жизнь  
без использования космо
са, как сейчас трудно 
представить, что когда-то 
жили без электричества.

использо-предполагают 
вать для 
сл уж бы : 
движения судов и самоле
тов, предотвращения столк
новений и прочее. Геодези
ческие измерения с ис
пользованием спутников 
позволяют уточнить коор
динаты отдельных остро
вов и различных пунктов 
на материках.

Итак, прошли первые 10 
лет. Многое из того, что 
казалось удивительным в 
начале этого периода, сей
час стало будничным.

Юрий МАРИНИН.
научный 

комментатор АПН.

На снимке: первый со- 
Сейчас передачи телеви- ветскнн искусственный  

программ через спутник Зем ли.

Фотохроника ТАСС.

зионных
спутник — нечто необыч
ное, и диктор каждый раз

НОВЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ
Недалек день, когда 

каждое предприятие, каж
дая организация, каждыу. 
человек будет рапортовать 
Октябрю о своих достиже
ниях. А сейчас идет стро
гая проверка выполнения  
юбилейных обязательств.

Комиссия по подготовке 
к 50-летию Великого Ок
тября, созданная в город
ской санэпидстанции, тща
тельно рассмотрела выпол
нение коллективом социа
листических обязательств. 
О результатах проверки 
доложил на открытом 
партийном собрании пред
седатель комиссии, глав
ный врач санэпидстанции 
В. А. Шилков.

Большая часть ,намечен
ного уже выполнена. Все 
врачи и их помощники по
вышают квалификацию. 
Немало творчества внесли 
в работу работники лабо
ратории. освоившие новые 
методы исследований.

Закончены три научно- 
практических работы. Ин
тересна работа врача М. Е. 
Черепановой по улучше

нию освещенности, рабеь- 
чих мест в общеобразова
тельных школах. Около 
двух лет Маргарита Евге
ньевна проводила исследо
вания. Результаты одобре
ны областной санэпидстан
цией.

Бактериологическая ла
боратория и промышлен
ный отдел санэпидстанции 
— одни из лучших в об
ласти. Поэтому перенять 
передовые формы работы к 
первоуральца м приезжают 
медики из Ревды, Шали, 
Нижних Серег.

Закончено исследование 
атмосферного воздуха в 
районах промышленных 
предприятий.

Коллектив санэпидстан
ции готовится торжествен
но встретить праздник. А 
сейчас у врачей предпра
здничные заботы — раз
рабатываются лекиыи о до
стижениях советской меди
цины, оформляются стен
ды, проводится работа по 
санитарному просвещению,

Н. ПАВЛОВА.

В Н И М А Н И Ю  Ф О ТОЛЮ БИ ТЕЛЕЙ
5 октября в 18  часов в редакции газеты  

«П од знаменем Ленина» состоится очередная  
встреча ф отолю бителей города.

Ф отолюбители, ж елаю щ ие принять участие 
в юбилейной фотовыставке, долж ны  принести  
свои работы для просмотра.

Членам совета ф отоклуба явка обязательна

Р едактор С. И. Л Е К А Н О В .

JEC И  Н
«КОСМ ОС». « З о ся » . Начало: 9, 10 -30 , 12 , 1-30, 

3, 4 -30 , 6 , 7 -30 , 9  час. веч.

ДО М  К У Л ЬТ У РЫ  С ТРО И ТЕЛ ЕЙ . «Ф антом ас». 
Начало: 1, 3 , 5, 9  час. веч. Для детей. «Республика  
Ш К И Д ». Начало в 11 час. утра. Публичная лекция  
«С оветская криминалистика в борьбе с правонару
ш ениями». Начало в 7 час. веч.

ПЕРВОУРАЛЬСКАЯ ШВЕЙНАЯ ФАБРИКА
П Р И Г Л А Ш А Е Т  НА ПОСТОЯННУЮ  Р А Б О Т У
грузчиков, уборщиц, швей-мотористок, учени
ков, плотников, разнорабочих, маляров для 
работы в пос. Билимбай. Обращаться: Малыше
ва, 45, отдел кадров.

11 О К Т Я Б Р Я  — В А С ТРА Х А Н И —Т И Р А Ж  В Ы И Г Р Ы Ш Е Н  

Д Е Н Е Ж Н О - В Е Щ Е В О Й  Л О Т Е Р Е И
В т и р а ж е  будет  ра зы гран о ,  легковых автомоби лей  

♦ Волга» — 41. «Москвич» — 88, мотоциклов «У рал-2»  и 
« И Ж  Планета-2» — 396. холодильников  «Ока-3».  «Ю рю- 
зань»  и «Мир» — 2 288. большое,  количество м оторолле 
ров « В ятк а » ,  мопедов « Р и г а З » .  пианино,  радиол  р а з 
ных марок,  транзисторных радиоприем ников ,  резиновых 
лодок и лодочных моторов и других ценных вещ ей,  а 
т а кж е  ден еж н ы е  выигрыши от ! д.» Г'О рублей.

О б щ ая  сумма выигрышей составляет  7 м иллионов  920 
тысяч рублей  или 60 процентов от суммы вы пущ ен ны х 
билетов.

,гжж-*'*'*'*'*''*'-**'лг-*'жжжжжжжж*’жж*-*жлгжжжжжжжжжжжжЖЖЖ’Ж/е
ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ТЭЦ

на п остоянную работу

Т Р Е Б У Ю Т С Я
алектром онтер  кабельш и к ,  га  тоэлектросварщ и кч ,  член- 
трослесарь  К ИП. автокранов щ ик ,  , механик,  кам енш и к,  
жежурный с лесарь  З а  справк ам и  о б р а щ а ть ся  * отдел  
кадров  ТЭЦ, тел.  37-^4 или го-94.

^̂ ^̂ ^̂ ^̂ ^̂ ^̂ е̂ГЖЖЖЖЖЖЖ-ЖЖЖ ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ/ЖМ

К о л л е к т и в  больницы Ni 6 в ы р а ж а е т  глубокое  со б о л ез 
нование старшей медсестре  4-го и н ф е к ц и о н н о г о  о т д е л е 
ния Р ы б к и н о й  Нине И в а н о в н е  по поводу смерти ее м у ж а  

ДАЦУКА 
А лек сан дра  Ивановича.




